

Enela 2007 en preparativos finales

APLAUDEN ORGANIZACIONES DE NUEVO CERTAMEN EMPRESARIAL

Por Rodrigo Salas.

"Yo me siento uno de los fundadores de Enela. He estado desde siempre apoyando a los miembros de CorpAraucanía, y me da mucho orgullo que un evento que nació y prácticamente es una continuación de Enade, se realice de forma tan exitosa como se ha hecho hasta estos momentos".

Son las palabras de Hans Eben, ex presidente de Icare, para referirse a lo que para él significa el Encuentro Empresarial de La Araucanía, Enela, cuya quinta versión parte este viernes en el salón plenario del Hotel Terraverde.

El ex presidente de Icare explicó que por lo general este tipo de encuentros se realizan en Santiago, y muy pocas veces en regiones. En ese sentido, "la Novena Región está dando un ejemplo al resto del país, ya que Enela no tiene nada que envidiar a otros seminarios o convenciones que se ejecutan en la capital del país. Ojalá en las demás regiones imitaran el trabajo que hace CorpAraucanía y se atrevan a articular al mundo público y privado en un encuentro como el que parte este viernes, donde tendré el gusto de participar una vez más", acotó Eben.

TOPICOS

Al respecto, Diego Benavente panelista del evento, recalcó que "acá se piensa en la región en su conjunto, no hay segmentaciones y la idea es articular a los diversos sectores en pos del desarrollo de nuestra región. Es así que con los encuentros anteriores se han logrado significativos avances que queremos repetir luego de esta cuarta asamblea", indicó Diego Benavente, director ejecutivo de CorpAraucanía.

Por su parte la panelista del programa de televisión "Estado Nacional", Ena Von Baer, quien estará presente en Enela exponiendo y participando sobre la identidad mapuche e innovación, catalogó de positivo e interesante el encuentro.

Profundizó diciendo que "me parece que es muy bueno, por lo demás, hacer un alto en el camino y ponerse a pensar o a replantearse las cosas en pos del territorio, sobre todo en temas tan importantes como el indígena", subrayó Von Baer

Volver a la portada

Enviar este artículo

Imprimir sólo texto

Aumentar tamaño letra

Disminuir tamaño letra

Artículos Relacionados

"Podría ser condenada a una pena de multa"

10 años de cárcel para peligroso asaltante

El Conace puso a disposición de La Araucanía y todo el país

Carabineros reitera el llamado a los conductores a manejar con

Columna jurídica

Efectivos de Investigaciones detuvieron a sujeto que le robó millones a abogado

» Ver más

Artículos Destacados

Hermanas Pilquinao reciben ayuda tras incendio que las dejó en la calle

Agricultor molesto por el robo de seis vacunos

Empresas Martabid se consolidan en el sur

El té como una experiencia artística

Habilitación de terreno para la realización de ramadas

Las super fotos 2007

Salón Nacional de Fotografía de Prensa

Ediciones Anteriores

El MBA del Sur de Chile

Turismo

Posesión Efectiva

Buscador

Guía Profesional y de Servicios a un click de distancia

Comunas

PERFIL REGIONAL

EDICIONES ESPECIALES

Campo Sureño

AVISOS ECONOMICOS CLASIFICADOS

El Diario Austral